

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 5 de Abril de 2023.

EAJ-PNV organiza la muestra ‘Una mirada al pasado de Irun’

La exposición se inaugura hoy en IDEIAleku y la componen cerca de cuarenta fotografías

A.M.S.

05-04-23 | 03:35

EAJ-PNV Irun inaugurará a partir de las 10.00 horas de hoy en IDEIAleku la exposición Una mirada al pasado de Irun.

La iniciativa se enmarca dentro de las actividades que el grupo ha ido desarrollando a lo largo de las últimas semanas en este espacio, ubicado en el número 27 del Paseo Colón, junto a los jardines de Luis Mariano y frente a la oficina de turismo de la ciudad.

“Además de encuentros, reuniones y charlas, hemos creído interesante ofrecer a la ciudadanía irundarra una oportunidad para rememorar y recordar lo que fue Irun. Su economía, sus empresas y su esencia, en definitiva”, señalan desde la agrupación.

La muestra se compone de aproximadamente cuarenta fotografías, algunas obtenidas en el Archivo Municipal y muchas otras adquiridas gracias a la colaboración de diversos irundarras. En estas imágenes se pueden contemplar empresas que han tenido una gran importancia en la ciudad, como Elgorriaga, La Palmera y Cerillas, entre muchas otras. “Se trata de empresas que ayudaron a realzar Irun, que ofrecieron carácter a nuestra ciudad y con las que estamos seguros de que la ciudadanía irundarra se va a sentir identificada”, explican.

EAJ-PNV organiza la muestra 'Una mirada al pasado de Irun'

Escrito por Administrator

Miércoles, 05 de Abril de 2023 22:30 -

Una mirada al pasado de Irun permanecerá abierta hasta el próximo 18 de abril y las visitas se pueden realizar de lunes a viernes de 9.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 20.00 horas y los sábados de 11.00 a 13.00 horas.